

# Sin Definir la Compra de FERTICA por C.A.

Los gobiernos de Centro América aún no han definido la compra de las plantas productoras de fertilizantes, FERTICA, según lo dio a entender ayer el Presidente de Costa Rica Lic. Daniel Oduber Quiroz.

El Lic. Oduber, juntamente con el Presidente Molina estuvieron como invitados especiales en los actos de inauguración de la Planta de Sulfato de Amonio en Acajutla. Uno de los oradores, don Francisco De Sola en su calidad de Director y ex-Presidente de FERTICA hizo historial sobre su

desarrollo, la cooperación que ha prestado a la agricultura de Centro América y presentó cifras sobre los avances, tanto en agroindustrias como sobre la difícil situación, mundial por la carestía de alimentos, cada vez más asentada.

Se llegó a creer que la presencia de dos mandatarios de Centro América, el Presidente Molina y el Lic. Oduber podrían dar la pausa para que estos países se decidieran por la adquisición de esa empresa. Lo que ha sido adversado fuertemente por la opinión pública del

área.

Impulsado por esa inquietud, el redactor de EL DIARIO DE HOY le presentó al Lic. Oduber esa posibilidad. A ello, Oduber respondió: "No creo que sea oportuno hablar de una decisión sobre la compra de FERTICA por parte de los gobiernos de Centro América. Más creo que para ello tendríamos que esperar el cambio de gobierno en México, que será el primero de diciembre. (Cabe explicar que FERTICA es de Guanos y Fertilizantes de México, GUANOMEX, del cual, el gobierno de México es el mayor accionista). No irá a México

Se le preguntó al Lic. Oduber sobre si iría él a la toma de posesión en México del Lic. López Portillo y respondió que no, "pues resulta muy compendioso visitar a un colega mandatario en el día de su toma de posesión".

Lo de NAMUCAR

Aprovechando la ocasión se le —Favor pase a la Pág. 15.

## Nueva Directiva de ASATEL

Recientemente fue elegida la nueva Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Hoteles y Restaurantes de esta capital, que registró los destinos de dicha asociación el período 1976-77.

La Directiva quedó así: Dr. José Alberto Barraza, Presidente; señores Nick Van Der Kaaij, Isabel Parker, Eduardo Santos, Julie Byng, Armando Saravia, Gerardo Sol, Rosario de Schewser, Alfredo Massi, Victor Carbone, Luz Granadino de Cornejo, Marta V. de Sánchez, Pedro Dalmau, Gino Luzi y Dr. Marcel Orestes Posada.

## Clausura Kindergarten

Hoy es la entrega de diplomas a los niños egresados de la escuela parvularia "María Escobar Granillo", de esta capital.

La promoción ha sido denominada "Lidia Burgos Montoya de Lagos". Los actos serán a las ocho con treinta de la mañana en el auditorium de la Lotería Nacional.

## Sí Habrá Iluminación Navideña Informa la Cámara de Comercio

"La iluminación navideña es un hecho", declaró ayer el, licenciado Carlos Hipólito Murillo, Coordinador del Programa de Iluminación Navideña.

Dijo el informante que para hacer realidad este programa este año, se contará con la colaboración de la Presidencia de la República, Alcaldía Municipal de San Salvador, diversos organismos del sector público y por supuesto, con el aporte de los socios de La Cámara de Comercio.

Se informó que la Presidencia del Comité Pro Iluminación Navideña ha sido confiada por la Junta

Directiva de la Cámara a don Salvador Simán, cuyo entusiasmo, espíritu de iniciativa y experiencia garantiza la ejecución del programa.

El Lic. Murillo, dijo que al informar que sí habrá "Iluminación Navideña" "espero desvanecer la impresión causada por algunas noticias, según las cuales, la ciudad capital no tendría sus calles y plazas de la zona comercial, engalanadas con luces de colores y festones, como es tradicional en esta época.

—Favor pase a la Pág. 15.

## Ya Hay Parcelas Adjudicadas en el Primer Distrito Agrario

El ISTA ya tiene adjudicadas parcelas dentro del primer proyecto de transformación agraria ubicado en los departamentos de Usulután y San Miguel.

Estas adjudicaciones, en propiedad, se han efectuado desde tiempos atrás, según información del gerente general del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, ISTA, ingeniero Mario Humberto Zavaleta.

general Martínez. Son cinco haciendas, originalmente, que adquirió la institución cuando funcionaba con el nombre de Mejoramiento Social. De tal suerte que ahora el ISTA tiene únicamente en el territorio de la República 37 haciendas. Aquellas cinco haciendas adjudicadas son las que se encuentran dentro del proyecto agrario cuyo desarrollo comenzó la entidad.

EL RESTO DE TERRENOS

El ISTA tiene actualmente, en proceso de adjudicación, en el

—Favor pase a la Pág. 30.

EN TIEMPOS DEL GENERAL MARTINEZ

Estas adjudicaciones se vienen haciendo desde en tiempos del



AUSTRIA. Ayer se celebró el día dedicado a Austria, en la VII Feria Internacional. Los actos fueron presididos por el Vice-Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Guillermo Castaneda Cornejo, don Wilhelm Hass, Director del pabellón, quien iza la bandera de su país y don Manfred Ortner, encargado de negocios de Austria en El Salvador, de izquierda a derecha, respectivamente. (Foto de Mauricio Alvarez).

## Desautorizan Petición para Suprimir Exámenes en Derecho

Toda gestión tendiente a lograr que el requisito de los exámenes privados para graduarse, sea sustituido por seminarios, ha sido desautorizada por la Facultad de Derecho de la Universidad de El Salvador, según informaciones emanadas de la oficina de Relaciones Públicas de dicha Universidad.

Se informó que asimismo se ha desautorizado, con mayor razón, todo tipo de contribución que con el mismo pretexto sea solicitada.

La Facultad de Derecho tomó tal determinación en vista de una publicación responsabilizada por el Br. Tomás Chafoya Martínez, como presidente de la Asociación de Egresados de la Facultad de

Derecho, en la que se afirma que han habido gestiones verbales para tramitar con brevedad el proceso de doctoramiento y que las gestiones tienden a la sustitución de los exámenes privados.

La Junta Directiva de la Universidad recalca que los Planes de Estudio de la Facultad, prescriben como requisito previo a la graduación, la aprobación de tres exámenes privados y la presentación de un Trabajo de Tesis, si se opta por el Doctorado; y de un Examen Privado Escrito y uno Oral sobre área especializada, si se opta por la Licenciatura.

Según la misma información de

—Favor pase a la Pág. 30.

## Niegan que Haya Pláticas Entre Belice y Gobierno de Castro

No existen pláticas secretas entre Belice y Cuba dice un boletín que fue dado a conocer ayer por la Embajada Británica en nuestro país.

Más adelante dice: El Primer Ministro de Belice, George Price, se refirió este día a las declaraciones que aparecen en la prensa extranjera y particularmente en el diario El Universal de México, atribuidas al li-

der del Partido Unión Democrática Dean Lindo, con respecto a las relaciones entre Belice y Cuba.

"El Primer Ministro ha negado específicamente y enfáticamente la existencia de pláticas secretas entre el Gobierno de Belice y el de Cuba. También ha negado que se hayan concertado arreglos secretos de ninguna especie con el país comunista para la defensa de Belice".

## 51 Enfermeras Recibirán sus Títulos el 23 en Santa Ana

Cincuenta y una nuevas enfermeras recibirán sus títulos e insignias en Santa Ana.

Los actos de graduación de la Promoción 1973-1976 se verificarán en la capilla del Hospital San Juan de Dios de Santa Ana y en el Teatro Nacional de la misma ciudad los días 23 y 24 de noviembre, según el programa siguiente.

El 23 a las 6 de la tarde, en la Capilla del Hospital, la celebración eucarística y consagración de las nuevas graduadas, presidida por Monseñor José López Sandoval.

El 24 a las 6.30 de la tarde, Actos de Graduación en el Teatro

Nacional con el siguiente programa: Entrada de las Graduadas; Himno Nacional por el Coro de la Escuela; Palabras de la Directora del centro, Sor Celina Ponce R.; Entrega de Insignias por la Directora y Miembros del Cuerpo Docente de la Escuela. Entrega de Títulos por el Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Dr. Miguel Angel Aguilar Oliva; Palabras del Ministro de Salud; Juramentación de las Graduadas; Actuación del Coro de la Escuela; Palabras de Despedida por una graduada e Himno de la Escuela.



COLOMBIA. Ayer fue día de Colombia en la Feria Internacional. Izquierda a derecha: Dr. León Barragán Ramirez, Sub-Director de PROEXPO; Dr. Juan José Rincón Galvis, Embajador colombiano y el Dr. Rodrigo Arbeláez, Director de la oficina comercial (Foto de Alvarez).